

CIRCUITO INTERIOR

LA CIUDAD de México se mantiene firme en colocar en el cruce de **Paseo de la Reforma y Versalles** una réplica de la escultura **La Joven de Amajac**.

ACTIVISTAS insisten en que las víctimas de violencia de género requieren ser honradas y piden que el lugar se quede como **La Glorieta de las Mujeres que Luchan**, espacio que está bajo amenaza de ser retirado en cualquier momento.

LA COMISIÓN de Derechos Humanos solicitó al Antiguo Palacio del Ayuntamiento que no retire el memorial ciudadano mientras no haya diálogo con sus impulsoras.

EL 19 de agosto tenía que dar una respuesta al organismo y es fecha que no lo hace.

ALGUNA vez albergó una estatua de **Cristóbal Colón**, pero ahora se está volviendo un homenaje a ¡los oídos sordos!

...

AL FINAL y como hace mucho no se veía en la 4T, la elección del nuevo Presidente de Morena en la CDMX salió por unanimidad.

PERO cuentan que tanto **Dolores Padierna y Bertha Luján** —en menor medida— no traían muchas ganas de que así fuera. ¿Cómo las habrán convencido? Habrá que preguntarle a **Martí Batres, José Luis Rodríguez y Víctor Hugo Romo**.

circuitointerior@reforma.com

